

# 24Jam

## Lapsuska Gelar Jalan Sehat Meriahkan HDKD Ke78 Kemenkumham

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.24JAM.CO.ID](http://CILACAP.24JAM.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 19:09



KARANGANYAR\_PAS- Dalam rangka semarak Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Ke-78 yang mengusung tema “Kemenkumham Semakin Berkualitas Untuk Indonesia Maju”. Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menggelar kegiatan jalan santai sehat dengan melibatkan seluruh petugas, PPNPN dan Taruna Poltekip angkatan 54. Acara ini bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai kebersamaan, solidaritas, dan kebersamaan dalam lingkungan keluarga besar Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Jum'at (11/08).

Seluruh petugas dan PPNPN serta Taruna magang Poltekip 54 Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Kegiatan dimulai dengan sambutan singkat dari Kalapas, Hisam Wibowo menerangkan bahwa pelaksanaan kegiatan hari ini selain untuk kesehatan dan sebagai media memperkuat kekompakan jajaran pegawai juga merupakan semarak peringatan Hari Kemenkumham RI ke-78 Tahun.

Partisipasi aktif petugas dalam acara jalan santai ini menegaskan komitmen mereka terhadap nilai-nilai kekeluargaan dan kebersamaan. Melalui perayaan ini, para petugas menunjukkan semangat positif dalam menjalin hubungan baik di lingkungan tempat kerja.

Peserta memulai jalan santai dengan berjalan bersama melalui rute yang telah ditentukan sebelumnya. Para peserta terlihat antusias, mengobrol dan tertawa bersama, menciptakan atmosfer yang penuh semangat. Acara jalan santai ini juga diisi dengan berbagai kegiatan menarik, dan pengumuman pemenang door prize. Tujuannya adalah untuk menciptakan suasana yang santai dan menghibur, sambil tetap mempertahankan pesan penting tentang pentingnya kesehatan dalam mendukung kesejahteraan setiap individu.

Diharapkan Sebagai Insan Pengayoman, Hari Dharma Karya Dhika dapat dimaknai secara mendalam, dengan meningkatkan Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan BerAKHLAK' dan diimplementasikan pada semua aspek kehidupan birokrasi di Kemkumham.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska